

Servicio de Salud Ñuble conmemoró los 20 años de GES, transformado el acceso a la salud en Ñuble



Con una ceremonia encabezada por autoridades regionales, representantes de la comunidad y equipos de salud, el Servicio de Salud Ñuble (SSÑ) conmemoró los 20 años del Régimen de Garantías Explícitas en Salud (GES), política pública que desde 2005 ha marcado un antes y un después en el acceso a prestaciones sanitarias en Chile.

Conocido también como AUGE, este garantiza por ley el derecho a recibir atención médica para diversos problemas de salud, desde la sospecha diagnóstica hasta el tratamiento, seguimiento y control, con plazos establecidos, estándares de calidad y protección financiera, especialmente para quienes se atienden en el sistema público, a través del beneficio Copago Cero.

"El impacto del GES en nuestra región ha sido muy significativo, con más de 1 millón 380 mil prestaciones confirmadas, lo que se traduce en una oportunidad de recuperación. Hoy, miles de usuarias y usuarios cuentan con garantías claras, lo que se traduce en diagnósticos oportunos, tratamientos de calidad y un acompañamiento continuo por parte de los equipos de salud. Sabemos que aún existen muchos desafíos, pero como Gobierno estamos comprometidos a seguir avanzando, fortaleciendo la atención y garantizando una salud más equitativa y cercana para todas y todos", destacó el delegado presidencial de Ñuble, Rodrigo García Hurtado.

Durante la actividad, la directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca Triviño, valoró el impacto de esta política pública en la región: "El GES ha significado un cambio profundo en la forma en que las personas acceden a la salud. Hoy en Ñuble, gracias al trabajo comprometido de nuestros equipos, miles de usuarios y usuarias reciben atención oportuna y digna, especialmente frente a patologías de alto riesgo como el Accidente Cerebrovascular, el Infarto Agudo al Miocardio o distintos tipos de cáncer. Este aniversario es también un llamado a seguir fortaleciendo esta estrategia, con foco en la equidad y la calidad de vida de las personas".